北見商工会議所青年部広報誌

2021年



北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内 TEL(0157)23-4111•FAX(0157)22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp URL http://www.kitami-yeg.jp



記

創 立

を衷心より感謝申し上げます 導ご協力の下、無事開催出来ました事 の皆様、青年部OB会の皆様方のご指 商工会議所ならびに商工会議所関係者 年記念式典」を開催致しました。 月26日に北見経済センターにて 当会発足から20年目の節目として6 20 周

を賜りました事を重ねて御礼申し上げ 会長富樫伊知郎様よりご祝辞、ご挨拶 天介様、北見商工会議所青年部**OB**会 道商工会議所青年部連合会会長佐々木 め、北見商工会議所会頭舛川誠様、北海 ありましたが北見市長辻直孝様をはじ

助として北見市の魅力発信に寄与出来

れば幸いです。

記念式典では開催直前に発出された

また、当日は動画映像という形では

全会員と一丸となり、小村会長が周年 済人としての「決意」の実現に向け る団体としてあり続けられる青年経 らの青年部が地域に対して必要とされ 謝」と、活動で得た学びを糧に、これか ていただいた全ての方々に対する「感 周年に対する思いである、活動を支え 小と対応に奔走されましたが、私達の も開催内容変更、会場の変更、規模の縮 蔓延により日程が延期となり、その後 ておりましたが、新型コロナウイルス 当初2020年11月の開催予定とし

20 周 業を終えて 年



北見YEG創立20周年

北見商工会議所青年部

実行委員長

隨行 臣

月16日に北見市ロータリー広場内に 強くいきいきと活動する「躍動」の想い 致しました。コロナ後の観光振興の | KITAMI | モニュメントを贈呈と 検討した結果、新観光スポットとし6 からコロナ禍に求められる責任を考え 表現すべく、広く一般参加とした内容 を共有し準備を進めてまいりました。 スローガンとして掲げた、青年らしく力 記念事業では私達の感謝の気持ちを

になった事と思います。 私達自身にとってかけがえのない財産 う気持ちを持ち続けながら、仲間と共に 汗をかき、困難を乗り越えてきた経験は たが、20周年記念事業を実現したいとい コ ロナ禍の厳しい状況下でありまし りました。

でYouTubeライブ配信開催とな 北海道緊急事態宣言により、会員のみ

感謝申し上げ実行委員長報告とさせて いただきます。 いただいた全ての会員の皆様に心より てから約2年半にわたり運営を支えて 最後に20周年実行委員会を立ち上げ

20周年記念事業報

モニュメント設置 ロータリー広場に「KITAMI」

記念式典開催

動しております。 メンバーが一丸となって活 ONETEAM」のもと、全 lガン「Dynamic 現在、小村忠義会長のスロ 繋がりが強力な絆に~ 北見商工会議所青年部は o t h e f u t u r e

影響により、大勢の人を集 コロナウイルス感染症の おりましたが、昨今の新型 も北見市で活動を行い少 ることとなりました。 ある行動を余儀なくされ 不安があり、会として責任 めて行う事業には様々な なEventを企画して へ感謝を伝えられるよう て、当初、北見市民の皆様 く「決意」を表す事業とし しでも地元に貢献してい 所青年部が活動させて頂 これまで北見商工会議 感謝」と、これから

を切り口に、これまでの感 て取り組んできた「観光」 青年部の研修事業におい は、近年、北見商工会議所 そこで記念事業部会で

> 0) る撮影スポットを創出 きないかと検討を重 ントの考案、寄贈致しま の一翼を担うことが出来 北見市において観光振興 謝と今後の決意を表現で し、賑わいを生み出せるも KITAMI]モニュメ として、北見市に

の歩み」として紹介動 青年部10年から20年 か、「北見商工会議所 た祝辞・祝電披露のほ

> 開しておりますの 事業報告を行って 画 ぜひご覧ください。 部 北見商工会議所青年 ります。式典の様子は ホームページに公 の上映、20周年記

影響により、会員のみ

当日は緊急事態宣言の を開催いたしました。 6月26日に記念式典

た。式典ではいただい ブ配信にて行いまし でYouTubeライ



北見商工会議所 青年部 ホームページ



支援金を OB会より 頂きました

りがとうございます。 「20周年の事業費に役立 平井良紀事務局長より、 金を頂きました。誠にあ ててもらいたい」と支援 OB会富樫伊知朗会長、 北見商工会議所青年部





例会報告 委員会 第1研修

新型コロナウイルスに 感染した時の対処法

催致しました。 型コロナウイルスに感染し 策ですが、どんなに感染予防 ことを目的とした例会を開 者が出たときの備えとする もしくは社員、家族が新型コ EGのメンバーが実際に新 そこで4月例会では、恵庭? 0%防ぐことはできません。 対策をしても感染を10 重要となるのは感染予防対 このコロナ禍において最も コロナウイルスの感染拡大。 の対処法を学ぶことで、会社 た時の体験談から、メンバー (組織)で感染者や濃厚接触 ナウイルスに感染した時 全く収束が見えない新型

SDGs研修の導入編と

弘会長と上森直樹専務理事 恵庭YEGからは、安保貴

0) 口 をお招き いうタイ セット」と マインド して、「コ -ルでご 体験と ナ感染

要性を学ぶことができたと 体験談を聞くことで知ら 多くの質問が出され、北見 理し公表することの重要 場合には事実を粛々と整 後の隔離までのプロセス、 ンドセットすることの必 ない部分を明確化し、マイ 恐怖は人それぞれであり、 講演から、コロナに対する YEGメンバーの関心の た。講演後の質疑応答では 性を教えていただきまし 社 社への影響、さらには、会 隔離生活、そして家族や会 高さが伺えました。今回の た時の感染経路から、感染 (組織)で感染者が出た

いです。 立つことが出来ますと幸 ことが重要であると思わ しでもメンバーのお役に れます。本例会の研修が少 きの対処法を知っている 策だけでなく感染したと 対応するには、感染予防対 新型コロナウイルスに

5 例会報告 委員会 第2研修

として北海道庁総合政策部 きし、開催致しました。 睦大様を200mにてお招 計画局計画課 Gs研修」サブテーマ「第1 続可能な社会を目指すSD 歩」と掲げ、オブザーバー 本例会は例会テーマを一 持続可能な社会への第 主査 相馬 持

章

事を目的としました。 を満たす自社の舵取りをす 値の向上、将来へのニーズ SDGsに基づいた企業価 の理解にスポットを当て、 る為の学びの場を提供する した本例会では、その概要

進ビジョン」「企業にとっ で学んでいただきました。 の3項目に分け、座学形式 概要」「北海道SDGsの推 定期総会後の座学研修の てSDG sが必要な理由 発表する項目を「SDGs 為、参加者の集

思います。



だきまし 講演いた

SDG s研修 1

う言葉をテレビや新聞等で には相馬様によるSDG 道の現状の発表、また最後 ン」では進行役による北海 道SDGsの推進ビジョ 用い、2つ目の項目 0) 現代社会に於いて、青年経 目にする機会の増えてきた できました。SDGsとい 来たと手応えを感じる事が 目で厚みのある発表が出 による発表と映像資料を 必要な理由」では、進行役 済人として必要な学びを提 いただいた事で、全ての項 sへの取組の紹介をして -企業にとってSDG sが 概要」と、3つ目の項 1つ目の項目「SDG 「北海

考えております。 0) SDGsのより深い理解 回以降の例会で掘り下げ、 0)

持続可能な社会を目指す

行いました。 の皆様へ積極的に質問を 中には進行役より参加者 映像資料の活用、発表

コロナウイルスに感染し た。その中で、実際に新型

供できたと考えます。

場の提供に繋げたいと ゴール等に関しては、次 今回の例会で簡略した17

親睦

7月 例会報告 委員会

今後に繋げよう!

ぼんち村の熱い想いを

う内容としました。 び、第二部でグループディ 映像や歴代リーダーから学 降の開催に向けて『ビア& り、企画を変更し次年度以 となってしまったことによ まつり」が昨年同様に中 バーそれぞれに考えてもら スカッションを行いメン 本例会は、第一部で歴史を 例会行事を開催しました。 村の出店に活かせるような 想いを継承し新たなぼんち 振り返り、先人たちの熱い カフェぼんち村』の歴史を 7月例会は、「北見ぼんち

歴代のTシャツや法被も並 べ、お祭り気分を味わえる趣 過去の写真や、当時作成した を味わえる装飾を行い、BG Mに「きたみばやし」を流し、 会場にはお祭りの雰囲気 向にして



向

会

ました。 夫して ように工 き合える み

いです。

は、過去の写真を見なが 第 部 のパート1で

楽しかった思い出、メン リーダー5名にお話を伺 頂きました。引き受けて頂 ご意見、熱い想いを話して いました。当時の苦労や、 返り、パート2では歴代 ら当時の様子や、開催場 に感謝申し上げます。 いた歴代リーダーの方々 バーとの親睦など貴重な 所、期間、内容などを振り

再確認してもらえれば幸 り、ぼんちまつりの意義を カッションは、委員会毎に んち村に対する想いが伝わ この例会をきっかけに、ぼ 発表を見て感動しました。 元気な姿、活き活きとした ていました。また、発表者の れから多くの意見が集まっ 換がされ、メンバーそれぞ テーブルでは活発な意見交 てもらい行いました。各 メンバーでグループになっ での参加者は200M内の 分かれてもらい、200M 第二部のグループディス







NEW FAC

会

6月までに4名の新たな会員が入会 いたしました。今後大きな力となる 新入会員の皆さんをご紹介します。



願い致します。

ように頑張りたいと思います。宜しくお 「自身の青年経済人」として、信頼される せんが、委員会などに積極的に参加 あるので、限られた時間しか活動できま 現在46歳です。会員活動には年齢制限

損害保険ジャパン株式会社 東北海道支店北見支社 支社長代理

た。少しでも北見の活性化のお役に立ち きになりたいとの思いから入会しまし たいです。宜しくお願い致します。 知り、様々な方と出会い、北見の地を好 4月から北見に参りました。北見の事を



中島 第2研修委員会 北見商工会議所青年部 啓次

フロントマネージャー 北見観光開発株式会社

後とも、どうぞよろしくお願い致します。 られると思い入会させて頂きました。』今 献と沢山の異業種の方々と人脈を広げ 『YEGの活動を通し、北見の地域貢

佐々木 優希



藤川 明治安田生命保険相互会社 親睦委員会 北見商工会議所青年部 卓也

れています

釧路支社 北見北営業所 営業所長

北見の経済発展のために精一杯頑張 いいたします! てまいりますので、どうぞよろしくお願 介いただき入会となりました。これから 弊社前任の時谷より山中副会長を紹



撃がろう! 撃がろう!

上杉

正志

第2研修委員会 北見商工会議所青年部

株式会社コスミック

常務取締役



しています。 YEG)では、新入会員を随時募集 北見商工会議所青年部(北見

興と発展に寄与する団体です。 通じて、地域における商工業の振 議所の事業活動への参画と協力を としての研鑽を積み、北見商工会 を深め、企業経営者及び企業幹部 北見YEGとは会員相互の親睦 定例会や委員会などのほか、会員

合わせ下さい。 興味がある方はお気軽にお問い 的に活動しています。

交流事業も活発で、対外的にも積極

商工会議所青年部 YEG)oT?

じて、企業の発展と豊かな地域経済社 をもとに、各地の商工会議所に設置さ の場であり、綱領・指針に則り、企業の 商工会議所の一翼を担うという理念 発展と同時に、地域経済の発展を図る をリードする若き企業経営者の勉強 会を築くことを目的としています。 鑽の場として、また、青年経済人とし 済を担う若手経営者・後継者の相互研 て資質の向上と会員相互の交流を通 |商工会議所青年部は、次代の地域経 活動の中心は、あくまでも地域経済

YEGは、ますますその存在と責任の 33,000人(日本商工会議所青年 していると確信しています。日本 を担う志の高い経営者の育成に貢献 の後継者として若さと情熱をもった ていくためのリーダーづくりに努力 重さを感じながら、真に地域が繁栄し ダーとして活躍しています。まさに 若き経済人として、産業分野のリー の会頭・副会頭や常議員・議員も増え 部(日本YEG)加盟)を数えるまでに てきています。また、地域の商工業者 大きく成長してきました。青年部出身 |若き起業家集団」として、地域の次代 現在の会員数は、415単会およそ